

# Presseinformation

Datum 16.06.2015



## **Mannschaft der LVR-Klinik Bedburg-Hau war die zweitstärkste beim Emmericher Firmenlauf**

### **Kliniklauf beim Gesundheitstag war gutes Training für den Fitnesslauf**

**Bedburg-Hau.** Beim diesjährigen Firmenlauf der GeBeGe in

Emmerich war die Mannschaft der LVR-Klinik Bedburg-Hau als zweitstärkste in der Mannschaftswertung vertreten. Die 39 Läuferinnen und Läufer freuten sich daher nicht nur über ihre Einzelwertungen, sondern auch über den Pokal für ihre Gesamtwertung. Zudem belegten die Männer in der Mannschaftswertung ebenfalls den zweiten Platz. Die Strecke (5 km), die sich quer durch die Emmericher Innenstadt und die Promenade zog, legten die drei Läufer, Martin Brudereck, Manuel ter Bekke und Maurice Ripkens, die aus unterschiedlichen Berufsgruppen der Klinik kommen, in einer Gesamtzeit von 1 Stunde 0 Minuten und 19 Sekunden zurück. Manuel ter Bekke belegte damit in seiner Altersklasse, bei den insgesamt mehr als 900 Läuferinnen und Läufer den 4. Platz, genauso wie Mareike Petrosky.

„Wir wurden auf der Strecke von tausenden Besuchern mit viel Beifall motiviert und trotz der hochsommerlichen Temperaturen erreichten viele unserer Teilnehmerinnen und Teilnehmer super Zeiten“, erklärte die Gesundheitsmanagerin der LVR-Klinik Bedburg-Hau Nicole Baum, die die Organisation für das Klinikteam übernommen hatte und selbst mit an den Start ging. „Wir wurden seit einigen Wochen von dem Dipl. Sportwissenschaftler Gregor Akkerman darauf vorbereitet, damit nicht nur aktive Läufer teilnehmen, sondern auch Anfänger mitmachen können, ergänzt Baum. „Für uns war der Kliniklauf zwei Tage zuvor eine Art Generalprobe, die ebenfalls super angekommen ist“, fasst sie ihr Trainingsprogramm zusammen. Im nächsten Jahr wollen die LVR-Läuferinnen und Läufer in Emmerich wieder mit von der Partie sein.

**Foto: LVR-Klinikmannschaft.jpg**